



Pièces	4 Pièces
Superficie	128 m²
Référence	1255
Prix	690 000 €

Roquefort-les-Pins

Maison à vendre (06330)

Nous vous proposons à la vente, en exclusivité, cette villa soigneusement et récemment rénové ! De plain-pied : un espace de vie avec cuisine équipée, salle à manger/salon avec cheminé entièrement ouvert sur les extérieurs de 42m2, deux chambres dont une en suite avec salle de douche, une salle de bains, une buanderie, un espace bureau. A l'étage : 1 grande chambre avec baignoire, wc ainsi que de nombreux dressing. La villa dispose également d'une piscine hors sols, de belles terrasses parfaitement exposées (sud), plusieurs stationnements. Cette jolie maison est situé à roquefort les pins : ...

We offer you for sale, exclusively , this carefully and recently renovated villa! On one level: a living space with equipped kitchen, dining room/living room with fireplace entirely open to the exterior of 42m2, two bedrooms, one of which is en suite with shower room, a bathroom, a laundry room, an office space . Upstairs: 1 large bedroom with bathtub, wc and numerous dressing rooms. The villa also has an above-ground swimming pool, beautiful terraces perfectly exposed (south), several parking spaces. This pretty house is located in roquefort les pins: in a privileged and residential ...

TOURRETTES SUR LOUP IMMOBILIER

12, route de Vence - 06140 TOURRETTES-SUR-LOUP

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

